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COMITÉ DE INVESTIGACIONES 
Martes 12 de Abril 

de 2016 
Hora: 02:00 p.m. 

 

 

 

      PARTICIPANTES:  

Nelson Libardo Forero 
Chacón 
 

Director ( CIDC ) 

Paulo Gaona García  Coordinador de la Unidad de Investigaciones de la Facultad de Ingeniería  

 
Absalón Jiménez 

Facultad de Ciencias y Educación 

Nevis Balanta Facultad Tecnológica 

Camilo Ramírez Triana 
Coordinador de la Unidad de Investigaciones de la Facultad de Artes 
ASAB. 

Alexis Adamy Ortiz  Director Ceri 

Juan Francisco Aguilar Director IEIE 

Milena Rodríguez Rodríguez  Contratista CIDC 

 

ORDEN DEL DÍA: 

1. LLAMADO A LISTA, VERIFICACIÓN DE QUÓRUM Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA 

2. APROBACIÓN ACTA 04-2016. 

3. INSTITUCIONALIZACIÓN PROYECTO DE INVESTIGACIÓN GESTIÓN DE LA ENERGÍA ELÉCTRICA DOMICILIARIA CON BASE  

EN LA GESTIÓN ACTIVA DE LA DEMANDA. 

4. APOYO EVENTOS UNIDADES DE INVESTIGACIÓN. 

5. EVENTO COMITÉ DE BIOÉTICA 

6. PRESENTACIÓN INFORME DE AVANCE SOBRE LA PROPUESTA ESTATUTO DE INVESTIGACIÓN POR FACULTAD 

7. VARIOS  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

LUGAR: 
SALA DE JUNTAS CIDC 
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1. LLAMADO A LISTA, VERIFICACIÓN DE QUÓRUM Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA 

Se realizó el respectivo llamado lista y se informó que el  profesor Álvaro Martin Gutiérrez, no estaría presente en la 
sesión. 
Se verificó que existía el quórum necesario para dar inicio a la presente sesión y se da lectura al orden del día propuesto, 
el cual es aprobado por unanimidad. 
 

2. APROBACIÓN ACTA 04-2016 

Los Miembros del Comité de Investigaciones deciden aprobar el acta CI-04-2016. 

 

3. INSTITUCIONALIZACIÓN PROYECTO DE INVESTIGACIÓN GESTIÓN DE LA ENERGÍA ELÉCTRICA DOMICILIARIA CON 

BASE  EN LA GESTIÓN ACTIVA DE LA DEMANDA. 

 

Se socializó con los Miembros del Comité de Investigaciones el oficio enviado por el secretario del 

Consejo de Facultad de Ingeniería Orlando Ríos, quien comunica que en la sesión realizada el día 17 de Marzo 

de 2016 decide aprobar la institucionalización del proyecto de investigación doctoral ¨ Gestión de la Energía 

eléctrica domiciliaria con base en la gestión de demanda¨; de la estudiante Adriana Marcela Vega Escobar  y 

bajo la dirección del docente Francisco Santamaría.  

Decisión: Los Miembros del Comité de Investigaciones oficializan la institucionalización del proyecto 

de investigación doctoral ¨ Gestión de la Energía eléctrica domiciliaria con base en la gestión de 

demanda¨; de la estudiante Adriana Marcela Vega Escobar  y bajo la dirección del docente Francisco 

Santamaría.  

 

4. APOYO EVENTOS UNIDADES DE INVESTIGACIÓN. 

 

CIDC: Hace aclaración en cuanto al apoyo económico que se está otorgando a las unidades de investigación en cuanto a lo 

siguiente: 

  

 Apoyo para contratar conferencistas como apoyo a los grupos y semilleros, en cuanto a tiquetes y hospedaje, no se apoya el pago 

de honorarios. Para otorgar el apoyo se deben entregar los siguientes documentos: 

 Tres cotizaciones de tiquetes 

 Tres cotizaciones de hotel 

 Cronograma de actividades del evento. (Conferencias que va a dictar la persona a contratar). 

 Apoyo logístico. ( Folletos, pendones, cartillas de trabajo, todo en el marco de la investigación) 
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 Cuando se requiere tramitar apoyo para un conferencista internacional en cuanto a tiquetes y hospedaje se debe 

solicitar a través de avance.  

 

Se recuerda a todos los Miembros del Comité de Investigaciones que los eventos se deben enmarcar en la conmemoración del 

Sabio Caldas.  

 

5. EVENTO COMITÉ DE BIOÉTICA 
 

Se informa a los Miembros del Comité de Investigaciones que los Miembros del Comité de Bioética realizaran un evento 

para toda la comunidad investigación, el cual está programado para Julio, con el fin de socializar las funciones del mismo 

por diversas razones ya que la comunidad universitaria no está enterada de la existencia de este. La idea es presentar 

el Comité y que conozcan la importancia de este en cuanto a los proyectos realizados en el marco de la investigación. 

 

La idea es que los Miembros del Comité  de Investigaciones a través de sus unidades de investigación les ayuden a 

difundir el evento en mención.  

 

6. PRESENTACIÓN INFORME DE AVANCE SOBRE LA PROPUESTA ESTATUTO DE INVESTIGACIÓN POR FACULTAD 

 

Director CIDC: Comenta que la idea es que cada uno trabaje en el estatuto de investigaciones desde la Unidad 

de Investigaciones, elabore un informe y se programen reuniones semanales con el Comité de Investigaciones 

de la Universidad para iniciar a formular el Estatuto de investigaciones y lograr tener un borrador en junio.  

 

Los docentes que han enviado informes sobre el trabajo que han realizado con cada Unidad de Investigación 

son los siguientes:  

 Profesor Paulo Gaona( Facultad Ingeniería) 

 Profesor Absalón Jiménez ( Facultad Ciencias y Educación)   

 

Propuesta: Los días que no se realice sesión del Comité de Investigaciones, se trabaje en el Estatuto de 

Investigaciones.  
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7. VARIOS  

 Convocatoria Medición de Grupos 737 

Se socializa a los Miembros del Comité de Investigaciones el informe del consolidado de los resultados: preliminares de la 

convocatoria 737. 

 

Facultad 
Clasificación Total 

general A A1 B C D Reconocido 

Facultad de Artes (ASAB) 1     3 1   5 

Facultad de Ciencias y Educación 8   8 23 5 1 45 

Facultad de Ingeniería 8 2 3 13 3   29 

Facultad de Medio Ambiente y Recursos 
Naturales 

  1 3 6 1   12 

Facultad Tecnológica 1   2 13 4 1 20 

Total general 18 3 16 58 14 2 111 

  

De momento se pude decir que hay 111 grupos reconocidos y 110 con clasificación. 

 
 

 Camilo Ramírez Triana (Facultad Artes-ASAB): Solicita una adenda a las convocatorias que salieron 
el día viernes 08-04-2016, ya que al analizarlas se encontraron tres cosas que para la Facultad de 
Artes-ASAB, son complicadas, por tal razón se radica en el CIDC un oficio con las respectivas 
observaciones.  

 
 

 

 

Nelson Libardo Forero Chacón   
Presidente del Comité y 

Director del CIDC 
 

Firmada en el Original por el Presidente del Comité de Investigaciones y Director del CIDC 
De la Universidad Distrital FJC 

 
 NOMBRE CARGO FIRMA 

PROYECTO Y ELABORO Milena Rodríguez   CONTRATISTA CIDC  

REVISO Y APROBO COMITÉ DE INVESTIGACIONES    

                                                        

 


